

Pipas Daerah Jawa Tengah Resmi Dikukuhkan

David Fernanda Putra - KUDUS.GO.WEB.ID

Aug 21, 2024 - 18:05



Semarang - Pengurus Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) Daerah Jawa Tengah periode tahun 2024-2029 resmi di lantik. Pengukuhan dipimpin langsung oleh Ketua Umum PIPAS Anna Reynhard Silitonga.

Melyana Kadiyono, Ketua PIPAS Jawa Tengah dikukuhkan bebarengan dengan pengurus lainnya yang berlokasi di Aula Yasonna H Laoly Badiklat Hukum dan

HAM Jawa Tengah, Rabu (21/08).

Ketua Umum PIPAS, Anna Reynhard Silitonga pada sambutan yang disampaikan menyampaikan selamat atas pengukuhan Pengurus PIPAS Daerah Jawa Tengah.

"Selamat ketua dan seluruh pengurus yang telah dilantik. Semoga organisasi PIPAS semakin dapat membantu tugas-tugas PIPAS dan masyarakat," ujar Anna.

Tugas PIPAS, imbuh Anna, tidaklah mudah. Maka dari itu dirinya meminta pengurus dan anggota dituntut untuk kreatif dan inisiatif terhadap perkembangan jaman.

"Ini semua demi perkembangan PIPAS itu sendiri, Masyarakat, dan Kementerian Hukum dan HAM," imbuhnya.

Sinergitas secara internal maupun eksternal menjadi penekanan yang harus dipupuk oleh PIPAS. Anna juga berharap PIPAS Jawa Tengah tidak lupa mengenai Pilar Kinerja PIPAS Berdikari.

"Ini menjadi tata nilai dan landasan dalam menjalankan program kerja PIPAS yaitu Pilar Kinerja PIPAS Berdikari, agar PIPAS bisa mandiri dan berkontribusi lebih untuk organisasi," ucapnya.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah Tejo Harwanto ingin organisasi PIPAS Jawa Tengah bisa selalu menggali potensi guna kemajuan Kemenkumham.

"Gali dan berdayakan potensi PIPAS guna melahirkan kepengurusan yang memiliki posisi dan daya saing yang tinggi terhadap upaya memajukan dan mensejahterakan organisasi," tutur Tejo.

Tejo juga meminta PIPAS Jawa Tengah agar berpartisipasi aktif untuk mewujudkan masyarakat yang sejahtera.

"Berpartisipasilah dalam kegiatan bermasyarakat walau sekecil apapun partisipasi ibu-ibu asal kegiatan positif maka disitulah ibu-ibu sedang menanam bibit kebaikan yang bisa tumbuh menjadi perubahan besar," pungkasnya.

Hadir pada kegiatan pengukuhan, Wakil Ketua Umum PIPAS Pusat Rita Supriyanto, Penasihat PIPAS Jawa Tengah Sri Tejo, dan anggota PIPAS di wilayah Jawa Tengah.

Nampak pula, Kepala Divisi Administrasi Anton E Wardhana, Kepala Divisi Masyarakat Kadiyono, Kalapas Kelas I Semarang Usman Madjid, Kalapas Kelas I Batu Nusakambangan Mardi Santoso, dan Kepala UPT Masyarakat di Jawa Tengah.